

CARNET PAROISSIAL

Obsèques :

Vendredi 21 juin : Éléonore Paul (37 ans)

LITURGIE

Lecture du livre de Job 38, 1.8-11

Psaume 106 (107)

R/ Rendez grâce au Seigneur : Il est bon !

Éternel est son amour !

ou : Alléluia !

Qu'ils rendent grâce au Seigneur de son amour,
qu'ils offrent des sacrifices d'action de grâce,
ceux qui ont vu les œuvres du Seigneur
et ses merveilles parmi les océans.

Il parle, et provoque la tempête,
un vent qui soulève les vagues :

portés jusqu'au ciel, retombant aux abîmes,
leur sagesse était engloutie.

Dans leur angoisse, ils ont crié vers le Seigneur,
et lui les a tirés de la détresse,
réduisant la tempête au silence,
faisant taire les vagues.

Ils se réjouissent de les voir s'apaiser,
d'être conduits au port qu'ils désiraient.

Qu'ils rendent grâce au Seigneur de son amour,
de ses merveilles pour les hommes.

**Lecture de la deuxième lettre de St Paul apôtre aux Corinthiens
5, 14-17**

Évangile de Jésus-Christ selon Saint Marc 4, 35-41

Programme musical :

Samedi 22 et dimanche 23 juin : Éric Lebrun

Prélude : Improvisation

Offertoire : Choral Vater unser (Notre Père) de Georg Böhm

Communion : Pour une sainte de légende de Jean Langlais

Sortie : Toccata de Gaston Bélier

FÊTES RELIGIEUSES

Lundi 24 juin : Nativité de Saint Jean-Baptiste, solennité.

Jedi 27 juin : Saint Cyrille, évêque d'Alexandrie, docteur de l'Église, +444.

Vendredi 28 juin : Saint Irénée, évêque de Lyon, docteur de l'Église, + vers 202.

Ouverture de la Cathédrale Notre-Dame : J - 168

Déclaration du Conseil Permanent de la CEF

Le résultat des élections européennes est un symptôme de plus d'une société inquiète, douloureuse, divisée. La dissolution de l'Assemblée nationale a placé notre pays dans un trouble inattendu. Comme tous nos concitoyens, nous, catholiques, avons à exercer notre responsabilité démocratique.

Comme chrétiens, cependant, nous avons une vive conscience que les élections législatives ne résoudront pas tout. C'est dans l'**espérance** du Règne de Dieu inauguré par le **mystère** de la mort et de la **résurrection** de Jésus que nous voulons être des citoyens responsables et apporter notre contribution à la qualité de la vie démocratique et sociale de notre pays.

Le malaise social que nous constatons a certes partie liée à des décisions politiques, mais il est plus profond. Il tient aussi à l'individualisme et à l'égoïsme dans lesquels nos sociétés se laissent entraîner depuis des décennies, à la dissolution des liens sociaux, à la fragilisation des familles, à la pression de la consommation, à l'affaiblissement de notre sens du respect de la vie humaine, à l'effacement de Dieu dans la conscience commune. Les parlementaires et les responsables politiques ne peuvent pas tout. Ils ont à chercher le meilleur pour nous tous, pour l'unité, la prospérité et le rayonnement de notre pays dans un monde en profonde mutation. Ils ne peuvent agir qu'en fonction de la détermination de tous à agir pour le bien commun.

Demain, le 8 juillet, quels qu'aient été nos choix électoraux, nous tous Français, nous aurons encore et toujours à respecter nos concitoyens qui auront d'autres opinions que les nôtres et à œuvrer ensemble à la continuité et à l'amélioration de notre vie sociale commune. Nous aurons encore à vouloir que notre pays honore ses engagements et serve la paix et la justice dans le monde. Nous aurons toujours à nous garder de la violence, à veiller à ne pas diffuser la colère et la haine, à ne pas nous résigner à l'injustice mais à lutter pour la justice par les moyens de la vérité et de la fraternité. Demain, chacun devra toujours s'inquiéter de ceux qui vont moins bien que lui (...)

Prière

**« Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes
pour notre pays la France,**

aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir,

pour que nous accomplissions nos tâches avec cœur

et garde nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

Viens, Esprit-Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis comme députés

ou auront à gouverner notre pays.

Qu'ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous.

Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d'Arc, sainte Thérèse de l'Enfant Jésus,

patrones de la France, veillez sur notre pays.

Qu'il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité

et se tienne à la hauteur de son rôle dans l'histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place

mais selon toute notre responsabilité, des disciples de l'Évangile.

Amen. »

Les membres du Conseil permanent de la CEF

Paroisse Saint-Antoine des Quinze-Vingts - Paris 12ème

Église : 66 avenue Ledru Rollin ou 57 rue Traversière - Tel : 01 53 17 19 00

Chapelle de l'Agneau de Dieu : 2 place Henri Frenay - Tél : Chapelle : 01 43 07 00 47

Courriel : secretariat@saqv.fr ou chapelle.agneaudedieu@orange.fr - site : www.saqv.fr



Du 23 au 29 juin 2024
12e dimanche du T.O.

« Maître, nous sommes perdus ; cela ne te fait rien ? »

Frères et sœurs, Filles et fils bien-aimés du Père, passant d'une rive à une autre, la barque de Jésus et ses disciples est ballottée par des vents contraires. Ce texte de l'évangéliste saint Marc met plusieurs événements en évidence. D'une part, passer d'une rive à l'autre symbolise le passage d'un état à un autre. D'autre part, le réveil de Jésus symbolise quant à lui le passage de la mort à la vie. Tout ce champ lexical en effet, préfigure déjà la Résurrection de Jésus qui passe d'un état à un autre : de la mort à la vie ; de l'humanité à la divinité.

Ce texte nous invite nous aussi à passer d'un état à un autre, de l'Homme ancien à l'Homme nouveau. Nous devons aussi retenir que les vents contraires qui ballottent la barque expriment toutes les vicissitudes de notre vie, les situations malheureuses auxquelles nous faisons face au quotidien. En faisant constater à Jésus qu'ils sont perdus, et, en venant secourir ses apôtres, en blâmant la mer en la taisant, Jésus manifeste d'une certaine manière sa Seigneurie sur les événements nocifs et dangereux de la nature. Mais alors, c'est quand nous traversons ces événements difficiles que nous devons en appeler au Christ comme les apôtres se sont tournés vers lui le Maître et Sauveur.

Une chose est sûre, quand nous traversons nos épreuves avec le Christ, nous sommes vainqueurs. À l'inverse, si nous orientons notre vie en dehors du Christ, nous sommes perdus. Saint Paul dit d'ailleurs à propos : si nous mourons avec lui, avec lui nous règnerons. Si nous souffrons avec lui, avec lui nous vivrons. Le Christ doit être le lot de notre cœur et notre héritage. Il en va de notre intérêt que nous puissions mettre le Christ au centre de notre vie afin que lui le Christ dise aux adversités de notre vie : **Silence, tais-toi ! Amen !**

Abbé Rosel-Espoir KOUKA MALELA

AGENDA PAROISSIAL

Jeudi 27 juin	19h15	Catéchisme adultes	Chapelle de l'Agneau de Dieu
	20h15	Rencontre catéchuménat	Chapelle de l'Agneau de Dieu
Vendredi 28 juin	13h00	Partage de l'Évangile	Chapelle de l'Agneau de Dieu
Samedi 29 juin	20h30	Concert des Chœurs de Saint-Antoine	Église
Dimanche 30 juin	10h30	Messe présidée par Mgr Dubois en l'honneur de ses 50 ans de sacerdoce	Église et en Salle Rivière

Paris XII - En avant les JO

Le numéro du mois de juin vient d'arriver.

N'hésitez pas à le partager autour de vous !



Nominations

Vicaires

- L'abbé Pierre Fulara, vicaire de la paroisse et aumônier des jeunes, sera à la disposition du diocèse des armées françaises à partir du 1er septembre 2024.



Une messe d'action de grâce sera célébrée, pour ses années passées au sein de notre communauté, le **dimanche 7 juillet à la messe de 10h30**, suivie d'un verre de l'amitié.

Si vous voulez participer au présent qui lui sera offert, vous pouvez le faire par chèque (à l'ordre de **Paroisse SAQV - Fulara**), par **CB** ou en **espèce**, à déposer à l'accueil ou au secrétariat.

- Le Père Tanneguy Viellard est nommé vicaire à la paroisse Saint-Antoine des Quinze-Vingts, à compter du 1er septembre 2024.



Il est membre du Conseil presbytéral.

Prêtres étudiants

- L'abbé Rosel-Espoir, à la paroisse depuis 2 ans, soutiendra sa thèse à l'automne 2024.
- Nous accueillerons le Père Angelo Luc Abode Segoun, du diocèse de Natitingou (Bénin), qui vient étudier la philosophie à partir de septembre 2024.

Contact : secretariat@saqv.fr ou 01 53 17 19 00

Catéchisme des adultes

Si vous voulez :

- découvrir la foi chrétienne ou la redécouvrir,
- demander le Baptême, la Confirmation ou la Première Communion,
- approfondir votre foi.



Venez le jeudi, tous les 15 jours, de 19h15 à 20h15.

Dernière date avant l'été :

- 27 juin**

Lieu : 2 place Henry Frenay, 75012

Contact : Abbé Édouard Dacre-Wright, edouard.dw@saqv.fr

Rendez-vous à la rentrée prochaine pour ceux qui ne sont pas encore décidés !

Les Chœurs de Saint-Antoine en concert

Le samedi 29 juin à 20h30 à l'église Saint-Antoine des XV-XX, la chorale de la paroisse nous propose des :

« Réjouissances polyphoniques »

sous la direction de Édouard Mahieux et Éric Lebrun à l'orgue.

Libre participation.

Adresse : 66 avenue Ledru-Rollin, Paris 12.



Anniversaires d'ordination

- Mgr Jean-Marie Dubois fêtera, le dimanche 30 juin, ses 50 ans d'ordination sacerdotale.



À cette occasion, il présidera la messe de 10h30, à l'issue de laquelle un apéritif festif sera proposé.

Vous pouvez encore participer à l'enveloppe qui lui sera remise (par chèque, à l'ordre de **Paroisse SAQV - Dubois**, par **CB** ou en **espèce**, à déposer à l'accueil ou au secrétariat).

Contact : secretariat@saqv.fr ou au 01 53 17 19 00

Pour entourer Mgr Dubois à l'occasion de cet anniversaire, l'équipe organisatrice a besoin de bras :

- dresser le buffet le samedi 29 juin vers 19h
- aller chercher les commandes à partir de 9h30 le dimanche 30 juin
- finir l'installation
- nettoyage après l'apéritif

N'hésitez pas à vous faire connaître auprès du responsable !

Contact : Bruno Chaumet au 06 89 71 33 97

L'été à la paroisse

- À l'église, une messe sera célébrée tous les jours **du lundi 8 juillet au dimanche 1er septembre inclus** :
 - à 18h30 en semaine
 - à 10h30 le dimanche

(l'église fermera ses portes à l'issue de la messe)

- La chapelle fermera du mercredi 3 juillet au samedi 31 août. La messe reprendra le dimanche 1er septembre à 11h30.

Contact : secretariat@saqv.fr, 01 53 17 19 00



Ordinations sacerdotales

Le samedi 29 juin seront ordonnés en France 105 nouveaux prêtres, dont 6 en l'église Saint-Sulpice à 9h30, pour le diocèse de Paris :

- Côme de Bellabre
- Vianney de Cibeins
- Antoine Delhomme
- Louis-Marie Drago
- Jeimer Mora
- Henry Thin

Le parvis est ouvert à tous dans la limite des places disponibles.

Le vendredi 28 juin, en l'église saint-Germain des Près, une messe sera célébrée à 20h suivie d'une veillée pour les vocations jusqu'à 22h.

Renseignements :

seminairedeparis.fr



Pèlerinage du Jubilé Ordinaire à Rome

Du lundi 24 au vendredi 28 février 2025, en présence de l'archevêque de Paris, rendons-nous ensemble à Rome.

Un groupe paroissial s'organise, accompagné par le père Édouard Dacre-Wright et Francisco Petite, diacre.

Il faut s'inscrire en ligne rapidement.

NB : Si pour certains le prix est dissuasif, n'hésitez pas à en parler à Monsieur le curé.

Contact : Abbé Stéphane Gravereau, 01 53 17 19 02

Information et inscription :

<https://jubileepelerinsdesperance2025-rome.venio.fr/fr>

